

## Seelenkommunikation

Das Wesen Mensch besteht aus Körper, Geist und Seele und alle 3 Instanzen sind in ständiger Kommunikation miteinander. So können auch wir selbst mit allen 3 Ebenen kommunizieren. Man kann es sich vorstellen wie Radiowellen, die auf einer bestimmten Frequenz schwingen, man muss sein Radio nur richtig einstellen, um zu empfangen.

So ist es auch mit unserer Seele. Ich verbinde mich mit der Frequenz deiner Seele, stelle mich als Kanal zur Verfügung und empfangen für dich wichtige Botschaften und Impulse.